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El gobierno porteño ratificó hoy que no considera una "prioridad" invertir una "mayor cantidad
de recursos" en el canal de cable Ciudad Abierta.       Ante la preocupación de los delegados
gremiales, que denunciaron que el canal Ciudad Abierta está "a la deriva", el jefe de Gabinete
porteño, Horacio Rodríguez Larreta, reiteró la determinación de la administración macrista de
no derivar mayores fondos hacia ese medio.

  

  

"Dadas las necesidades enormes que hay en la ciudad de Buenos Aires, donde hay que seguir
mejorando el sistema educativo y el de salud, siempre dijimos que no consideramos una
prioridad poner mayor cantidad de recursos en el canal", señaló el funcionario.

  

En declaraciones a radio Continental, Rodríguez Larreta aclaró que "eso no quita" que la
decisión del gobierno de Mauricio Macri sea "mantener abierto" ese medio.

  

"Hoy, con las necesidades que tiene la ciudad de Buenos Aires, generar mucho gasto en
grandes producciones propias para el canal creemos que no es la prioridad", reiteró.

  

En un comunicado, los delegados gremiales se manifestaron "muy preocupados" al denunciar
que el canal Ciudad Abierta está "a la derivada, sin una política clara de comunicación, casi sin
producción propia, comprando 'enlatados' antiquísimos, pagando sueldos paupérrimos, con
falta de mantenimiento de material, un sistema de vigilancia interna y diáspora de empleados".

  

Consultado sobre estas afirmaciones, Rodríguez Larreta insistió en destacar que, a pesar de
las obligaciones que enfrenta el Ejecutivo porteño, ese canal se ha mantenido funcionando.

  

Y enfatizó que "la programación que tiene es la que se puede tener". "Creemos que debemos
mantener el canal abierto, es un canal de comunicación y le damos la importancia que tiene",
indicó.
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No obstante, reiteró que "para nosotros hoy son más prioritarias otras inversiones, como por
ejemplo, las que tenemos que hacer para seguir mejorando los hospitales, la educación
pública". "Hoy, para poner un canal que sea competitivo con el resto, hay que hacer una
inversión muy grande", concluyó.
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